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九龍東區各界聯會會長岑永生、國慶籌委會
主席李志峰昨日在午餐會上先後致辭，

呼籲大家為保持香港安定繁榮，共同發聲，支
持「保普選、反佔中」簽名行動。

岑永生：賀國慶延續數十載
岑永生表示，九龍東區各界同胞自上世紀

80年代起每年舉辦盛大國慶活動，歷屆籌委
會成員涵蓋社會各界人士，並由工商專業人
士及社區領袖牽頭，為國慶活動出謀獻策和
籌措經費。該會同仁數十年以來秉承愛國愛
港宗旨，擁護「一國兩制」，支持特區政府
依法施政，成績卓著並深得認同，今年共有9
位會長及成員獲特區政府授勳，乃實至名
歸，可喜可賀。

李志峰任國慶籌委會主席
李志峰則指，國家經過65年發展，經濟成就

全世界矚目，國際地位舉足輕重。該會在歷屆
會長帶領下，會務發展越來越有影響力，為國
家、為香港作出很大的貢獻。
大會並向榮獲特區政府授勳的首長及成員頒
贈紀念品，以示祝賀，當中包括創會會長楊孫
西獲大紫荊勳章，首席會長王國強獲金紫荊星
章，名譽顧問劉偉榮、副會長劉達仁榮獲銅紫
荊星章，會董馮美雲、籌委會主席團方壯遂
（方漢永）獲榮譽勳章，常董張琪騰獲社區服
務獎狀，籌委會主席團蘇麗珍獲委任太平紳
士。

陳耀雄介紹各項慶祝活動
籌委會執行副主席兼秘書長陳耀雄介紹秘書
處名單及各項慶祝活動，透露大會將舉辦敬老
粵曲欣賞會、內地探訪活動等。

黎金雷黃水晶鍾堅偉等赴會
今年國慶籌委會主要成員還包括首席執行副
主席黎金雷，第二執行副主席黃水晶，第三執
行副主席鍾堅偉，執行副主席單志明、卓蔚
南、程燕、譚源深、何子綱、黃炎華、陳耀
雄、黎健漢、姚逸華等。

九龍東國慶籌委會成立
岑永生盧寧羅莘桉出席 賀楊孫西王國強等授勳

香港文匯報訊 （記者 沈清麗）九龍

東區各界慶祝中華人民共和國成立65

周年籌備委員會昨日舉行午餐會，中

聯辦九龍工作部副部長盧寧，觀塘民

政專員羅莘桉出席主禮。大會公佈國

慶籌委會組織架構及名單，並宣布定

於9月25日隆重舉行國慶晚宴。會上

並恭賀九龍東區各界聯會成員榮獲特

區政府授勳，當中榮獲大紫荊勳章的

創會會長楊孫西，榮獲金紫荊星章的

首席會長王國強一同出席午餐會，兩

人更應邀分享獲勳銜的感受。

75歲的工業家楊孫西榮
獲大紫荊勳章，他親歷和
見證了香港的成長。他感
嘆，時下年輕人不明白香

港今日成果得來不易：「香港的現代化是
各界經歷數十年的努力建設出來的，但是
少數年輕人受外界影響，發起『佔中』行
動，他們將成為香港人的敵人。」

楊孫西昨日接受香港文匯報記者訪問。
他指出，中環是香港人的中環、是香港的
經濟命脈，「佔中」會癱瘓香港作為金融
中心、商業中心的地位。他呼籲大家一齊
為香港安定繁榮，譴責破壞香港穩定的人
士，齊向「佔中」說不。

大紫荊勳賢促觀塘發展
楊孫西又分享榮獲大紫荊勳章的感受，

暢談早年親身參與觀塘工業區發展，曾任
兩屆觀塘區議會委任議員，同時任福建省
政協委員，當時就有人勸他放棄委任議員
一職。他回憶當年：「又是委任議員、又

是政協委員，相信只得我一人。」

由於楊孫西熱心服務社區，1989年獲
頒勳章。楊孫西後來積極參與香港過渡期
工作，而直至特區政府成立前，他再無獲
得勳銜。1997年特區政府成立以後，他
於翌年獲委任太平紳士，1999年獲頒銀
紫荊星章，2007年獲頒金紫荊星章，今
年還獲最高榮譽的大紫荊勳章。

他說，無論在董建華、曾蔭權，還是現
在梁振英特首管治下，自己同九龍東區各
界聯會同仁都配合政府，為觀塘區發展提
供建議，成立關注小組，推動工業區轉型
成為工貿、商貿區，「這件事是工業家一
齊做，大家共同為觀塘轉型做了很多工
作，今後還會繼續提意見，希望將九龍東
提升為工商業核心地區。」

榮獲金紫荊星章的王國強分享他艱苦
奮鬥的歷程：上世紀60年代，他由東莞
移居香港，生活環境非常惡劣，自己住
過徙置區、木屋區、天台屋，過着半工
半讀的日子，中學已幫父親打工，後來
又堅持上夜校，4 年賺取的微薄收入，
後獲父親獎 500 元加元的飛機票，赴加

拿大深造。

王國強卸主席職返校讀博士
他續說，1985 年父親到加拿大探訪

他，勸他回港，當時身家5萬元，回到由
父親創辦的「金城」，當時只是一間小公
司。現在「金城」已成為香港工程界一塊
金漆招牌。

回顧從政之路，王國強說是始於2003年，

由廣東省政協委員做起，2005年成為全國政
協委員，之後連任兩屆，2004年獲委任九龍
城區議會主席，曾任兩屆廣東社團總會主席，
「過去10年，我獲益良多，認識了很多社
會賢達和友好。」

他透露，由於 10 年來全部心思做公
職，所以卸下廣東社總主席後將重返校園
讀博士。

■香港文匯報記者 沈清麗

楊孫西質疑「佔中」者與港為敵
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■■九龍東區各界國慶籌委會成員和嘉賓合照九龍東區各界國慶籌委會成員和嘉賓合照。。
香港文匯報記者沈清麗香港文匯報記者沈清麗 攝攝

■■左起左起：：黎金雷黎金雷、、岑永生岑永生、、王國強王國強、、楊孫西楊孫西、、李李
志峰志峰、、黃水晶黃水晶、、鍾堅偉合照鍾堅偉合照。。 沈清麗沈清麗 攝攝

省級政協聯誼會座談保普選

培華公僕研討班結業禮 江西省長晤貿發局訪贛團香港文匯報訊（實習記者唐琳廣西報
道）「愛我中華」火車團270多名港澳台
青年23日在完成了對廣西參觀、考察、
交流後，從南寧乘K398次列車離桂返
程。這是兩岸四地青年大匯聚「愛我中
華」火車團第一次走進廣西，這次交流增
進了港澳台青年對廣西民族風情的了解，
增進了兩岸四地的友誼。
7月19日至23日，火車團成員先後在
南寧、柳州、桂林進行了參觀交流，參加
有關「中國夢」的國情講座，並與廣西大
學生進行了互動，廣西壯族自治區黨委書
記彭清華會見了火車團全體成員。
在返程列車上，火車團還與K398次乘

務員共同開展「中國夢·愛我中華主題歌
曲列車歡唱會」。此次廣西之行在熱烈的
歌唱氣氛中結束，兩岸四地青年領略到了
少數民族風情，收穫了純真的友誼。
「愛我中華——兩岸四地青年大匯聚
火車團」由港、澳、台、內地多個青年團
體於2001年創辦，每年以火車為交通工
具，赴內地不同省市學習交流，創辦至今
已走訪了全國15個省份。
這次火車團廣西考察活動於7月18日
從廣州抵達桂林，再從桂林抵達南寧等
地。一路上，鐵路部門都為火車團開闢了
「綠色通道」，港澳台青年大讚八桂大地
動車快捷方便。
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■火車團青年為中國鐵路寫下祝福。 本報廣西傳真

■火車團青年代表向列車長贈送「愛我中華」紀念
錦旗。 本報廣西傳真

香港文匯報訊（記者 邵萬寬）港區省級政協委員聯
誼會日前在會所舉行時事座談會，該會主席陳清霞與來

自法律界、會計界、教育界的代表逾60人進行座談，大
家就目前香港社會熱門議題暢所欲言，發表各人見解，

廣泛交換意見。大家都希望在香港發展的關鍵時期，發
揮專業界人士智慧，推動香港政改向前行，為香港社會
穩定及最終達至2017年一人一票普選特首盡力。

陳清霞：提名權只授予提委會
陳清霞在座談會上表示，希望通過是次的座談會，令
不同界的專業界委員加強溝通，更好地讓大家在香港事
務中發揮作用，以促進香港經濟發展、社會繁榮穩定。
她引述了全國人大常委會委員長張德江早前強調，中
央政府堅定不移貫徹落實「一國兩制」、「港人治
港」、高度自治；中央真誠希望2017年順利落實特首普
選等。她強調，政改必須依法辦事，基本法已明確規定
特首提名權只授予提名委員會。
座談會上，各專業界別代表紛紛發言，堅決反對一切
暴力手段衝擊社會安定，支持反「佔中」簽名，團結各
方力量，維護香港法治的核心價值，支持特區政府依法
施政，推動有商有量、符合基本法的2017年普選。他們
將通過各自的渠道呼籲身邊的朋友正確理解基本法，詳
細閱讀白皮書，了解「一國兩制」在港實踐的真諦。

■港區省級政協委員聯誼會舉辦時事座談會，部分代表於會後合影。 香港文匯報記者邵萬寬 攝

香港文匯報訊（記者 黃慧 江西報道）江西省長
鹿心社日前在南昌會見了香港貿易發展局總裁林天
福率領的香港經貿代表團一行。

冀吸引港企投資江西
鹿心社表示，江西與香港歷來交往頻繁、關係密

切。從2002年贛港經貿合作活動首次舉辦以來，雙
方合作不斷深化，取得了豐碩成果。
他希望香港貿發局充分發揮橋樑紐帶作用，推介

更多港企到江西投資興業；希望借助香港的資源和
平台優勢，推動更多江西企業開拓國際市場；希望
更多港企投資江西，在先進製造、金融、物流、食
品加工業、商貿、旅遊以及基礎設施建設等方面加
大合作力度。
鹿心社強調，江西將一如既往地營造良好發展環

境，提供優質高效服務，大力支持港資企業在贛發
展壯大，努力實現互利共贏、共同發展。

林天福：贛港互補性強
林天福說，贛港合作互補性強，具有廣闊的發展

空間。香港貿發局非常重視推動贛港合作，今後將
進一步鼓勵香港企業積極開拓江西市場。
同時，歡迎江西繼續堅持每年赴港開展經貿合作

活動，讓更多港企了解「江西機遇」。香港貿發局
將繼續為雙方合作創造條件、搭建平台。

香港文匯報訊（記者 黃晨）培華
教育基金會和京港人才交流中心合辦
的「第75期中國高級公務員經濟管理
研討班」結業典禮昨於中總會所舉
行，基金常務委員會主席霍震寰對34
名學員順利完成在港兩周的學習表示
祝賀，並向學員頒發證書。

霍震寰致辭頒發證書
霍震寰致辭表示，高級公務員研

討班一直是培華的重點培訓項目，
培華與京港人才交流中心合作20年
來，共舉辦了75期培訓班，培訓了
近3000名公務員，20年來，其課程
安排因應國家發展等客觀條件適時
進行調整。近年來，研討班更樂於
吸納西部和一些城市建設處於起步
階段地區的學員。
他並透露，受京港人才交流中心邀

請，他今年9月將前往寧夏參加「合
作20周年學員成果匯報及考察活
動」，了解研討班學員實際工作情
況，以進一步完善培華課程內容。
京港人才交流中心總經理劉玉華

讚揚，培華20多年來為內地和中西部

地區的幹部培訓作出巨大貢獻，很多
學員走上領導崗位，部分更擔當了省
部級領導，希望眾學員在未來工作、
學習中能銘記培華，記住培華「育己
樹人」的理念，學以致用。
研討班團長任建民對培華、京港

人才交流中心和課程承辦機構－浸
會大學表示感謝：「這次培訓內容
安排充實，形式多樣，16個專題講
座涵蓋了當今世界關注的熱點，在
戰略和戰術層面、全方位地讓學員
了解香港和世界；實地考察，讓學
員身臨其境地對香港經濟、管理領

域的現狀有了直觀感受；香港各行
業領軍人物的授課，給予學員最前
沿的管理理論引導；此行讓我們感
受到內地和香港在各領域的交流和
借鑒，前景無限。」
來自西安的學員魏先生從事統計

工作。他說：「這是我第一次來，
香港井井有條的秩序給我留下深刻
印象。研討班安排的專題講座很精
彩，講師們大大啟發了我的思
維。」培華基金會常務委員會委員
王啟達、胡經昌，京港人才交流中
心及浸會大學代表出席結業禮。

■■結業禮上賓主合影結業禮上賓主合影。。 黃晨黃晨 攝攝


